
町の話題/白石町長コラム「不易流行」

　
新
年
度
か
ら
12
名
の
新
し
い
職
員
が

江
府
町
役
場
で
働
い
て
い
ま
す
。
全
員

が
住
民
の
み
な
さ
ん
の
お
役
に
立
て
る

よ
う
、
喜
ん
で
い
た
だ
け
る
よ
う
に
一

生
懸
命
努
力
し
て
い
ま
す
。
清
新
な
雰

囲
気
を
い
つ
ま
で
も
大
切
に
し
て
欲
し

い
と
願
っ
て
い
ま
す
。

　
さ
て
、
役
場
庁
舎
も
新
し
く
な
っ
て

2
年
以
上
経
過
し
ま
し
た
。
役
所
へ
の

届
け
出
、
相
談
は
も
ち
ろ
ん
の
こ
と
、

絵
画
や
写
真
の
展
示
、
コ
ン
サ
ー
ト
や

講
演
会
、
税
の
申
告
相
談
、
ス
マ
ホ
教

室
、
定
期
健
診
、
期
日
前
投
票
等
、

様
々
な
ご
利
用
を
し
て
い
た
だ
い
て
お

り
ま
す
。

　
そ
う
し
た
状
況
に
お
い
て
、
来
ら
れ

た
お
客
様
に
対
し
て
気
持
ち
の
い
い
接

客
を
す
る
こ
と
は
、
怠
っ
て
は
な
ら
な

い
こ
と
で
す
。
し
か
し
、
窓
口
に
来
ら

れ
た
お
客
さ
ま
に
気
づ
か
な
か
っ
た
り
、

担
当
が
不
在
な
の
で
わ
か
ら
な
い
と
い

う
対
応
を
し
て
、
せ
っ
か
く
来
ら
れ
た

お
客
様
に
不
快
な
思
い
を
さ
せ
て
し
ま

っ
た
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
。(

決
し
て
新

人
職
員
と
い
う
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん)

そ
の
こ
と
を
反
省
し
て
、
今
後
窓
口
で

の
接
客
サ
ー
ビ
ス
の
向
上
を
徹
底
す
る

こ
と
に
し
ま
し
た
。
そ
れ
は
、
窓
口
で

最
初
に
対
応
し
た
職
員
が
、
責
任
を
持

っ
て
そ
の
お
客
様
の
ご
用
件
が
果
た
せ

る
よ
う
に
サ
ポ
ー
ト
す
る
こ
と
で
す
。

具
体
的
に
は
、
担
当
職
員
と
話
が
で
き

る
よ
う
に
お
つ
な
ぎ
す
る
、
ま
た
、
担

当
職
員
が
不
在
で
あ
れ
ば
、
後
ほ
ど
お

客
様
に
連
絡
さ
せ
る
な
ど
の
対
応
を
と

る
こ
と
等
、
民
間
で
は
当
た
り
前
の
こ

と
で
す
。
至
ら
な
い
点
が
あ
り
ま
し
た

ら
、
具
体
的
な
事
例
を
お
伝
え
く
だ
さ

い
。
接
客
品
質
を
向
上
さ
せ
る
よ
う
指

導
い
た
し
ま
す
。

接
客
品
質
の
向
上
を
目
指
し
て

｢

不
易
流
行｣

ふ    

え
き   

り
ゅ
う 

こ
う

〜
よ
き
伝
統
を
守
り
な
が
ら（
不
易
）

     

進
歩
に
目
を
閉
ざ
さ
な
い
こ
と（
流
行
）に
よ
っ
て

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　  

「
理
想
」を
創
造
す
る
〜

8令和５年５月号

白石町長コラムVol.81

これまでのコラムは
こちら！

これまでのコラムは
QRコードを読み取る
ことでご覧いただけ
ます。

　「鏡ヶ成自然再生活動（春の草原山焼き作業）」が４月
２７日（木）、鏡ヶ成で行われました。かつて鏡ヶ成は軍
馬の放牧などに利用されていましたが、現在ではその利用
低下によって草原の維持が困難となり、草原に生息・生育
する野生生物の絶滅が危惧されています。町や県、鳥取大
学関係者などが参加し、健全な草原を維持するために、地
域で伝統的に行われてきた「山焼き」を実施しました。今
後は鳥取大学によって植生の調査研究などが行われます。

健全な草原の維持を図るため、
山焼きを実施

春の大山を一斉清掃
　「大山地区春の一斉清掃」が４月１６日(日)に行われまし
た。この活動は大山周辺に位置する自治体や県、環境省、自
然保護団体が協働し、大山の美しい自然をゴミから守ること
を目的に、毎年４月と１０月に行っています、当日はサント
リー天然水奥大山ブナの工場、大山隠岐国立公園管理事務
所、西部総合事務所、江府町役場の各職場関係者や、一般の
方など総勢２０名ほど参加。雨の降る寒いなか、奥大山ス
キー場から鍵掛峠展望台までの区間のゴミの収集などを行い
ました。

▲山焼きの様子

▲大山一斉清掃の様子


